



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol.07 No.2191



## ロータリーは 分かちあいの心

2007～2008年度RI会長  
ウィルフリッド・J・ウィルキンソン



士別中学校 武田吉夫 画

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／本山 忠之
- 副会長／三野 博司
- 幹事／千葉 繁夫

### 今日のプログラム 第2271回例会 2007年8月27日(月)〈ガバナー公式訪問例会〉

#### ■8月20日の記録■ 〈夜間例会〉

- 司 会 志村孝幸会場監督
- 斉 唱 それでこそロータリー
- 本日の出席 出席率100% 会員63名中、出席者63名
- 本日の欠席
- メイクアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 累計 87,000円

#### 例 会 予 定

##### ■8月の予定……………(会員増強及び拡大月間)

- 8月6日(月)／普通例会・理事会
- 8月13日(月)／特別休会
- 8月18日(土)～19日(日)／地区セミナー会員増強
- 8月20日(月)／夜間例会
- 8月24日(金)～26日(日)／ライラセミナー(北見市)
- 8月27日(月)／ガバナー公式訪問例会(通常)

##### ■9月の予定……………(新世代のための月間)

- 9月3日(月)／普通例会・理事会
- 9月10日(月)／夜間例会
- 9月17日(月)／休会(法定休日：敬老の日)
- 9月24日(月)／休会(振替休日：秋分の日)

■会開に先立……………志村孝幸会場監督

- 先日御逝去されました、江端捷浩会員の御冥福を祈りながら、黙とうを捧げたいと思います。御起立をお願い致します。

黙とうのあと、会務に入る

■会務報告……………本山忠之会長

- 去る8月8日江端会員が急逝されました。最初千葉幹事より連絡が入ったときはよく理解できませんでした。夕方幹事と共に弔問にお伺いしたときには奥さんが弔問客に泣きながら相手をされており又、江端会員と対面しあらためて実感した次第でした。江端会員がどうしてこのような道を選んだのか私には全くわかりませんし、思いもつかないことですが会社の後継者として息子さんが引継ぎをされ家族・従業員ともに力を合わせて会社を盛り立てていく事になったようですのでがんばっていただきたいと切に願っております。

お盆を迎え、天塩川祭りも天候に恵まれて盛大に催されました。私もお手伝いさせていただきましたが多勢の市民が訪れ、心地よい夜風にあたりながら夜遅くまで祭りを楽しんでおりました。関係者の方々も苦勞が報われた想いではなからうかと喜ばしく思っています。

翌日の土曜日には地区の会員増強セミナーが開催され、中川会員増強委員長と共に北見市へ行ってまいりました。地区の会員増強委員長、ロータリー情報委員長より「ロータリー運動の現状」と「ロータリアンとは如何にあるべきか」との発表があり、「ロータリーの奉仕の精神」の理解や「例会の出席」の重要性などをお話いただきました。私の理解としては「ロータリーとは、会員それぞれが職業も違う中、クラブに集いお互いを認め合い高めあう自己研鑽の場であるのではないか」との認識を持ちました。経済的な理由で入会を断る人が多いと思いますが、現実には心理的に「こんな時にロータリーなんて」と考えることが入会しない最も大きなことだと思います。ロータリーメンバーである我々自身が「ロータリーに入会して良かった」と思えるようこれからも活動していくことが必要と考えます。

先ほど長期欠席中の加藤博会員が私のところに近況報告に見えられました。今年の3月位から湿

疹のようなものが出来はじめ、最初大した事は無いと思っていたのですが、6月になるとチョットしたことで（飲酒・暑さ）体のあちこちに出てくるようになったそうです。原因がわからず食事に気をつけるのは勿論、風呂にも入れない状態が続いているそうです。原因究明のため既に4軒の病院で診察を受けたそうですが更に別な病院に掛かろうかと思案中だそうです。只、節制中なので中性脂肪などは減少し健康体に近づいていると本人は話しておりました。もう暫くは例会に出席出来ないとのことですが、メンバーの皆様には宜しくとのことでした。

私も、お盆やお祭りで友人などと飲み食いが続きましたが、残暑の中健康に気をつけていきたいと思えます。皆様もどうかご自愛ください。

■幹事報告……………千葉繁夫幹事

- 新潟県中越沖地震災害義援金について、会員1人1000円を理事会で承認決定させていただきました。会計で本日より集めておりますので、宜しくお願いいたします。
- 10月6日から北見市で開催されます、第2500地区大会に26名の多くの皆様の登録を頂きました。大変ありがとうございました。登録料・宿泊代14,000円につきましては、本日より会計さんに納めていただきますようお願いいたします。また、旅程等の詳細につきましては決定次第、後日ご案内させていただきます。
- 来週8月27日のガバナー公式訪問例会について、お知らせいたします。  
9時10分～10時まで会長幹事懇談会の開催、  
10時10分～11時40分まで第2回クラブ協議会の開催、  
11時50分から記念写真撮影、  
12時10分～13時10分まで公式訪問例会となっております。クラブ協議会出席者は9時50分までに集合願います。  
また、会員の皆様は記念写真撮影がございますので、11時40分までに出席をお願いいたします。  
なお、席順につきましては、普通例会と同じとさせていただきます。
- 中頓別RCより創立40周年記念誌、枝幸RCより活動計画書、美深RCより7月分の会報が届いて

---

---

おります。入口資料台に置いてありますのでご高覧下さい。

- ガバナー月信06～07年度の最終号が届いていますので、必ずお持ち帰り下さい。
- 社会福祉法人しべつ福祉会つくも園より、9月2日(日)、午前10時より開催されます、ふれあい青空祭に伴います、チケットの協力案内が届いております。1枚500円です。後程各テーブルを回りますのでご協力お願いいたします。
- サフォークランド土別サッカークラブより、第18回少年サッカー大会終了お礼状が届いております。
- 市立土別総合病院より、病院フェスタ開催の案内が届いております。日時・内容等については、9月1日(土)、午後1時～3時30分、会場は市立病院2階フロアで開催。内容は「糖尿病とその関連疾患」と題して堀内診療部長の講演を中心に、画像展示・相談（医療・服薬等）測定（肝臓超音波、血圧体脂肪）などためになるフェスタです。1人でも多くの会員の来院を期待していますとのことです。
- 8月18日(土)、北見市において第2500地区セミナーが開催され、本山会長、中川会員増強委員長が参加されました。ご苦労様でした。

#### ■職場訪問のお知らせ

……………職業奉仕委員会 北村浩史委員長

- 9月3日の例会において、職場訪問を実施します。訪問先は「しずお農場」（南町）の羊舎、農場です。同農場は土別のまち作りと合わせ、異業種参入で注目されています。

これまでは会員の職場訪問が主でしたが、今回は会員外の施設です。なお雨の場合は中止になる場合もあります。

---

---